

10 04 2017 La Razon

Entregan reconocimiento al INIAF por innovación en cadena productiva

El evento reunió a autoridades municipales departamentales y nacionales de, productores, técnicos, estudiantes, y pobladores en general.

Entrega del reconocimiento Foto: MDRyT

19:00 / 04 de octubre de 2017

La localidad de Sagrado Corazón, del municipio de San Pedro, Santa Cruz, celebró la décima cuarta versión del Día Nacional del Maíz y Cultivos Alternativos con la presentación de nuevas variedades. En la ocasión, por Ley Municipal No 14/2017, el Concejo otorgó el Reconocimiento al “Mejor Emprendimiento” al Instituto Nacional de Innovación Agropecuaria y Forestal INIAF, en mérito a su contribución con innovación tecnológica al sistema productivo de maíz.

En la oportunidad el Director General Ejecutivo del INIAF, Carlos Osinaga Romero, agradeció al gobierno municipal de San Pedro por la distinción otorgada a esta repartición del Estado Plurinacional de Bolivia, ratificando el compromiso de continuar contribuyendo a la seguridad alimentaria con soberanía rumbo a la Agenda Patriótica 2025.

“Desde el mandato del presidente Evo Morales se viene trabajando en la innovación tecnológica para contribuir y mejorar la cadena de producción agrícola, agradezco la entrega de este reconocimiento y el compromiso constante de seguir coadyuvando en la seguridad y soberanía alimentaria”, dijo, según un boletín institucional.

El Ing. Osinaga indicó que el Ministerio de Desarrollo Rural y Tierras a través del Instituto Nacional de Innovación Agropecuaria y Forestal, (INIAF), en el marco de su Proyecto Nacional de Maíz, continuará con la generación de productos tecnológicos expresados en variedades y recomendaciones de manejo agronómico a nivel nacional.

En la jornada dedicada al cereal se mostró avances, nuevas variedades e insumos para mejorar la productividad. A su turno la presidenta de concejo municipal de San Pedro, Nelsa Jácome Bejarano, felicitó la participación del INIAF y presentación de las nuevas variedades liberadas en el rubro maíz.

El personal técnico del INIAF explicó que los productos tecnológicos socializados en el evento se tratan de híbridos preferentemente para la industria avícola y las variedades chocleras para consumo humano, ambos caracterizados por su alta productividad y calidad que destacan por su tolerancia a factores bióticos y abióticos adversos.

El evento reunió a autoridades municipales departamentales y nacionales de productores, técnicos, estudiantes, y pobladores en general. (04/10/2017)